

## Universidad Autónoma de Chiapas

## DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



## Autoridades, investigadores, académicos y universitarios Comparten conocimientos a través de la Videoconferencia "Aprendiendo de los Pueblos Mágicos"

San Cristóbal de las Casas.- Como parte de la vinculación con instituciones de educación superior y a fin de fortalecer los perfiles universitarios y contribuir en el desarrollo de la sociedad, la Universidad Autónoma de Chiapas participó en el Ciclo de Videoconferencias "Aprendiendo de los Pueblos Mágicos" organizado por la Universidad de Colima en coordinación con el Sistema Nacional de Educación a Distancia (SINED).

Teniendo como sede la Facultad de Derecho Campus III de la Universidad y a través del Nodo Periférico SINED-UNACH, investigadores, escritores y profesionales describieron las oportunidades y misticismos que envuelven al municipio de San Cristóbal de las Casas, que cuenta con el título de Pueblo Mágico, entregado por la Secretaría de Turismo.

Enlazados por videoconferencias con las instalaciones de la sede de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) que se encuentra en Valle de Bravo, Estado de México, los ponentes destacaron las plazuelas, calles empedradas, las tradiciones, costumbres, gastronomía, la infraestructura hotelera y los textiles de este municipio colonial del estado de Chiapas.

Este Ciclo de Videoconferencias, con una duración de un año, tiene como objetivo resaltar el valor turístico de los Pueblos Mágicos, para estructurar una oferta turística innovadora y original, que atienda tópicos como la cultura, tradiciones, aventura y deporte extremo, a la vez de preservar la riqueza histórica de cada lugar.

Asimismo, buscan reunir a los mejores conferencistas, expositores, escritores, investigadores, intelectuales y profesionales que aborden la temática de los Pueblos Mágicos, que con sus reflexiones sitúen en cada lugar el contexto cultural, artístico y antropológico, su importancia en el presente que vivimos y en el futuro de cada uno de ellos.

A esta videoconferencia acudieron el secretario de Desarrollo Económico y Social del Ayuntamiento de San Cristóbal de las Casas, Carlos de Jesús Zepeda Trujillo; el director de la Facultad de Derecho, Miguel Ángel Yáñez Mijangos y la coordinadora General de Universidad Virtual, Susana Sosal Silva.

También participaron Fray Pablo Iribarren Pascal; la vicepresidenta del Comité de Pueblos Mágicos de San Cristóbal de las Casas, Mercedes Cerdio Sánchez y, el director del Museo de Historia de ese municipio y cronista de la ciudad, Miguel Ángel Muñoz Luna.

Las próximas videoconferencias se realizarán en los estados de Michoacán, Colima, Puebla, Quintana Roo, Aguascalientes, Jalisco, Estado de México y Campeche.